

DE clean'n'safe ist ein schnell wirkendes Reinigungs- und Desinfektionsmittel – ohne Alkohol – für anspruchsvolle Hygiene bei sehr guter Materialverträglichkeit. Ideal für erotische Spielzeuge aus Silikon, Kunststoff oder Latex, außerdem für Latexbekleidung geeignet. clean'n'safe wirkt gegen behüllte Viren, wie HIV (AIDS), Corona, Herpes, Hepatitis (HBV, HCV), Noro- und Rotaviren, Bakterien, wie Chlamydien und Pilze, wie Candida. Wirksamkeit nach EN 1040 und EN 1276 getestet, VAH/DGHM-gelistet. Desinfektionsmittel sicher verwenden. Vor Gebrauch stets Kennzeichnung und Produktinformation lesen.

Schädlich für Wasserorganismen, mit langfristiger Wirkung. Freisetzung in die Umwelt vermeiden. Inhalt/Behälter der Entsorgung gemäß den örtlichen/nationalen/internationalen Vorschriften zuführen. Für Kinder unzugänglich aufbewahren.

Anwendung: clean'n'safe unverdünnt anwenden. Flächen und Gegenstände gleichmäßig benetzen und mindestens eine Minute einwirken lassen, ggf. mit einem Tuch abwischen oder trocknen lassen. Farbechtheit und ggf. Materialverträglichkeit an nicht sichtbarer Stelle testen.

EN clean'n'safe is a fast-acting and alcohol-free cleaning and disinfecting agent for demanding hygiene. It is suitable for use on most surfaces and therefore ideal for love toys made of silicone, plastic or rubber and further for rubber wear. clean'n'safe is effective against enveloped viruses, such as HIV (AIDS), Corona, Herpes, Hepatitis (HBV, HCV), Noro- and Rotaviruses, Bacteria such as Chlamydia and Fungi such as Candida. Proved effectiveness according to EN 1040 and EN 1276, listed at VAH/DGHM. Use disinfecting agents safely. Read product labelling and information before usage.

Harmful to aquatic organisms, with long-term effects. Avoid release into the environment. Contents/container to be disposed in accordance with local/national/international regulations. Keep out of the reach of children.

Instructions for use: Apply clean'n'safe undiluted. Moisten surfaces and items evenly distributed and let act for at least one minute, allow to dry or wipe dry if required. Test colour fastness and suitability for surface on invisible part.

Wirksame Bestandteile je 100 g / effective ingredients per 100 g:
0,245 g Benzyl-C12-16-alkyldimethyl chloride, 0,245 g Didecyldimethylammonium chloride, 0,245 g C12-14-Alkyl[(ethylphenyl)methyl]dimethyl chloride

MADE IN GERMANY www.JOYDIVISION.de

JOYDIVISION international AG
Wiesenaauer Str. 11 · 30179 Hannover
GERMANY

+49 (0)511/67 99 666-0



Art.-Nr. 13900

BAWA-Reg.-Nr. N-52076

PZN - 09721267

100 ml e

JOYDIVISION
...my Lovestyle!



Reinigung + Desinfektion
für alle Lovetoys
*cleaning + disinfection
for all lovetoys*



WIRKT IN 60 SEKUNDEN
REACTS IN 60 SECONDS

Wirksamer Schutz vor:
Effectively protects against:

HIV (AIDS) • Corona • Herpes
Hepatitis • Chlamydia • ...

alkoholfrei
alcohol-free

Made with Love
in Germany